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●点 鐘  畑 弓子 会長 

●ソ ン グ  「四つのテスト」「手に手つないで」 

●ゲストビジター紹介 国際ロータリー第 2710 地区 G11 ガバナー補佐 中根 洋一様 

 G11 IM 実行委員長 沖 裕人様 

●プログラム  臨時総会 地区研修・協議会報告 

 

●会長の時間 

 

皆様こんにちは！本日も例会にご参加いただき、

ありがとうございます。 

本日は、国際ロータリー第 2710 地区グループ 11

のガバナー補佐、中根洋一様、そして同グループ IM

実行委員長の沖裕人様が、3 月 20 日の IM へのご

協力に対するお礼を述べるためにお越しいただき

ました。IM では、福山市長をはじめとする来賓の

皆様、またゲストの皆様、多くのロータリアンが一

堂に会し、他クラブとの親睦を深め、どのような奉

仕活動が行われているかを認識し合う場として、非

常に意義深いインターシティミーティングであっ

たと感じました。また、講演会でも教育コンサルタ

ントである林先生の講演「平和と教育」が行われ、

子供たちへの教育について考える貴重な機会とな

りました。 

 

また、本日は例会の冒頭で入会式を行いました。

新入会員の吉田武史さん、あらためて本日のご入会、

誠におめでとうございます。そして、ありがとうご

ざいます。ロータリークラブは奉仕と親睦を二本柱

として活動しています。例会への参加を基本とし、

様々な奉仕活動に積極的に参加し、会員同士の親睦

を深めていただければ幸いです。推薦者である門田

パスト会長、石井パスト会長、新入会員の吉田さん

が、一日でも早く福山赤坂ロータリークラブに馴染

めるよう、ご指導、ご鞭撻のほど、どうぞよろしく

お願い申し上げます。 

さて、前回の例会のプログラムは、高知宏興さん

の会員卓話でした。高知さんの真面目さ、人柄を感

じることのできる卓話でした。これからも、高知さ

んの真面目な姿勢で、福山赤坂ロータリークラブの

様々な奉仕活動にご協力いただけることを期待し

ています。 

また、本日のプログラムは 4 月 21 日に行われた

地区研修・協議会報告です。ご参加されました次年

度委員長の皆様、お疲れ様でした。いよいよ次年度

が始動してまいります。松浦会長エレクト、𠮷元幹

事エレクト、はじめとする委員長の皆様、ご報告を

どうぞよろしくお願いいたします。 

そして、プログラムに入る前に臨時総会を開催い

たします。4 月の理事会で臨時総会について審議し、
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本総会での採決が承認されました。会員の皆様には、

クラブ活動に対して平素より多大なるご理解とご

協力を賜り、感謝申し上げます。また、本日の臨時

総会について、皆様にお諮りしたく、クラブ細則改

正案について何卒よろしくお願いいたします。 

本日も最後まで、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

●IM の御礼の挨拶 

 

国際ロータリー第 2710 地区  

G11 ガバナー補佐 中根 洋一様 

G11 IM 実行委員長 沖 裕人様 

 

 

 

●入会式 

 

吉田武史さん 

推薦者：門田一治さん 石井宏和さん 

 
 

 

 

●幹事報告 

 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

●福山西ロータリークラブ 

≪変更≫ 

日時  5 月 21 日(火)→ 5 月 18 日（土）19：00～  

場所  福山ニューキャッスルホテル  

理由  チャリティー例会 

≪休会≫ 

日時 5 月 7 日(火) 

理由 クラブ細則第 5 条第 2 節 

 

●福山南ロータリークラブ 

≪変更≫ 

日時 5 月 23 日(木)→5 月 19 日(日) 10：00～  

場所 エフピコアリーナ周辺(水呑大橋東詰周辺) 

理由 社会奉仕委員会 家族親睦清掃活動の為 

≪休会≫ 

日時 5 月 2 日(木) 

理由 定款第 7 条第 1 節 

 

日時 5 月 9 日(木) 

理由 定款第 7 条第 1 節 

 

＜配布物＞ 

① 臨時総会資料 

 

＜回 覧＞ 

① 福山ばらの音楽祭のご案内 

② 大阪・関西万博についてのご案内（RI 2660 地

区より） 

③ 2025 年 4/13 万博開幕日の入場券（ロータ

リー独自デザイン）の申込表 

④ 堂々川保全活動 (プレクラブマッチング) へ

の出欠表 

 

 

 

 

 



●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

会員入会記念祝 

門田一治さん 1998/4/6 

西川和吉さん 2004/4/6 

原隆之さん 2008/4/1 

中根基博さん 2013/4/12  

 

＜申告スマイル＞ 

畑 弓子 会長 

吉田武史さん、ご入会おめでとうございます。福

山赤坂ロータリークラブに早く馴染めますよう宜

しくお願い致します。 

本日はプログラム前に臨時総会がございます。会

員の皆様、何卒宜しくお願い致します。 

プログラムは「次年度 地区研修・協議会報告」

です。松浦会長エレクトをはじめとした、理事役員

委員長の皆様、宜しくお願い致します。 

 

松浦 宏次 副会長 

本日ご入会された吉田武史さん、ご入会おめでと

うございます。一日でも早く福山赤坂ロータリーク

ラブの一員としてご活躍されることを祈念致しま

す。 

4 月 21 日に行われました地区協議会に 11 名で

参加してきました。みっちりと研修を受けてきまし

たので、その報告を本日この後させて頂きます。ど

うぞ宜しくお願い致します。 

 

清水 朗弘 幹事 

本日、ご入会の吉田武史さん、おめでとうござい

ます。これから宜しくお願い致します。 

本日の臨時総会、また。プログラムである地区研

修・協議会報告どうぞ宜しくお願い致します。 

麦谷 恒雄 パスト会長 

本日、私の一番の友の川本一之さんのお別れの会

が広島であります。彼は中国新聞社の前社長でした。

大学は岡山大学法文学部史学科日本史専攻でした。

日本史は 6 名しかいなくて、同じ広島県の出身で、

同じ寮に 4 年間、同じ釜の飯を食べました。教育実

習も同じ高校に行き、奥様との初めての出会いも知

っています。彼は野球部のキャプテンで、人望が厚

かったです。社長就任パーティーも私が発起人にな

りました。安らかにお眠り下さい。 

 

谷口 宏樹 パスト会長 

熊田さん、いよいよビアホール始まりますね。ミ

スターマリックも含めて営業活動頑張ってくださ

い。エールを込めてスマイルします 

 

岩永 光司 パスト会長 

4 月 21 日に地区研修・協議会に参加させて頂き

ました。本日米山奨学会の報告を致します。どうぞ

宜しくお願い致します 

石井 宏和 パスト会長 

吉田さん、入会していただきありがとうございま

す。これから一緒に頑張っていきましょう。 

 

平井 啓博 パスト会長 

新入会員、吉田武史さん、ご入会誠におめでとう

ございます。しっかりと例会にご参加頂き、まずは

友情を育んで下さい。 

続いて先日の地区研修ですが、仕事都合で欠席し、

清水幹事に代理出席頂きました。感謝の気持ちの分

スマイル致します。 

 

田中 ひとみ 会員 

お世話になっております。田中ひろき後援会です

が開所式を 4 月 29 日昭和の日 11 時から行うこと

になりました。三原市に知人やご縁のある方を後援

会に紹介いただければ幸いです。どうぞ宜しくお願

い致します。 

 



𠮷元 友浩 会員 

4 月 21 日に地区協議会に行って参りました。学

びのある協議会で大変勉強になりました。これを活

かして次年度に臨みたいと思います。弁兵衛 広島

駅北口店おいしかったです。常岡さん予約いただい

てありがとうございます。 

 

村井 祐介 会員 

地区研修行って参りました。本日発表をさせて頂

きます宜しくお願い致します。 

熊田 祐介 会員 

4 月 21 日㈰に国際ロータリー第 2710 地区研修・

協議会に参加させて頂き有難うございました。次年

度は社会奉仕委員会として活動させて頂きます。 

また、当ホテルからビアホールとマリックのディ

ナーショーをご案内しています。ビアホール前売り

券のご用命をお待ちしております。谷口さん、100

枚で足りますか？ 

村上 雄平 会員 

日曜日に地区研修に参加させて頂きました。1 年

間頑張りますので宜しくお願い致します。 

辰巳 彰英 会員 

4 月２１日㈰に地区研修・協議会へ初めて参加さ

せて頂きました。ありがとうございました。途中、

睡魔との戦いの時間もありましたが、最後まで何と

か研修会を終える事が出来ました。次年度、職業奉

仕委員ということではありますが、宜しくお願い致

します。 

影浦 宏樹 会員 

先日、地区研修・協議会に行ってきました。本日

発表させて頂きます。宜しくお願い致します。 

平前 有史 会員 

先日の研修会に参加出来ず申し訳ありませんで

した。公共イメージ部門に代わりにでて頂いた常岡

さん、本当にありがとうございました。お蔭様で、

廿日市トライアスロン無事完走出来ました。 

常岡 慶介 会員 

４月２１日地区研修に行って参りました。この後

の発表宜しくお願い致します。また、弁兵衛広島北

口店ご利用頂き有難うございます。 

馬場 正人 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

岡田 祥平 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

●プログラム 

＜地区研修・協議会報告（次年度）＞ 

会長：松浦宏次さん 

 

クラブ管理運営部門：村井祐介さん 

 



公共イメージ部門:平前有史さん 代理常岡慶介さん 

 

会員増強部門：平井啓博さん 代理清水朗弘さん 

 

職業奉仕部門：辰巳彰英さん 

 

社会奉仕部門：熊田祐介さん 

 

 

国際奉仕部門：影浦宏樹さん 

 

青少年奉仕部門：村上雄平さん 

 

R 財団部門：原隆之さん 代理山本秀樹さん 

 

米山記念奨学会部門：岩永光司さん 

 

 



幹事：𠮷元友浩さん 

 
 

 

 

 

※ 次回例会 2023-2024 年度 

5 月 14 日（火）12：30～ 一心ビル例会場 

【プログラム】会員卓話 三重康祐さん 

 


